

Medienmitteilung – 1. Januar 2025

Am KSA kamen 2024 mehr Kinder zur Welt als im Vorjahr

Das Babyjahr 2024 endete kurz vor Neujahr mit zwei Geburten. Damit verzeichnete das Kantonsspital Aarau (KSA) in der Frauenklinik und im Geburtshaus Nordstern KSA 2024 insgesamt 2056 Geburten. Die Anzahl Frühgeburten blieb mit gegen 200 Babys konstant.

Am Neujahrsmorgen kam am Kantonsspital Aarau noch kein Baby zur Welt. Mit zwei kurz aufeinander erfolgten Geburten kurz vor Mitternacht endete das Babyjahr 2024. Insgesamt wurden am KSA im vergangenen Jahr 2056 Neugeborene entbunden. Davon waren 1003 Mädchen und 1053 Jungen. Damit verzeichnete das Kantonsspital Aarau 2024 eine Zunahme von 82 Geburten im Vergleich zum Vorjahr.

Im Geburtshaus Nordstern KSA, in dem Frauen mit der eigenen Beleghebamme entbinden können, kamen 2024 150 Kinder zur Welt – 2023 waren es 110 Kinder. Das Geburtshaus Nordstern KSA wurde im Jahr 2017 als Pioniermodell eröffnet. Seither wurden dort mehr als 1000 Geburten betreut. Das moderne und sichere KSA-Betreuungskonzept wurde mittlerweile von drei anderen Schweizer Spitälern mit Erfolg übernommen. Das Geburtshaus befindet sich auf dem Spitalgelände: Falls notwendig sind Frauenklinik und Neonatologie in unmittelbarer Nähe.

Im einzigen sogenannten Perinatalzentrum im Kanton Aargau kümmert sich das interdisziplinäre Team des Kantonsspitals Aarau um Risikoschwangerschaften, Risikogeburten und um Frühgeborenen ab der Grenze der Lebensfähigkeit. In diesem hochspezialisierten Bereich arbeiten die Geburtshilfe und die Neonatologie eng zusammen, um die Schwangeren und die kleinen Patienten optimal zu versorgen. Wie im Vorjahr kamen auch 2024 am Kantonsspital Aarau gegen 200 Frühchen zur Welt. Das leichteste Baby wog 430 Gramm und war mit 25.3 Zentimetern auch das kleinste.

Medienkontakt

Joël Hoffmann, Media Relations

Telefon +41 62 838 94 60

E-Mail medien@ksa.ch

Das Kantonsspital Aarau, das KSA am Bahnhof in Aarau, das KSA Lenzburg sowie das KSA Frick behandeln jährlich über 35'000 Patientinnen und Patienten stationär sowie rund 740'000 ambulant. An unseren Standorten versorgen wir die Bevölkerung rund um die Uhr mit medizinischen Leistungen, von der Grundversorgung über die spezialisierte bis hin zur hochspezialisierten Medizin. Mit rund 4'800 Mitarbeitenden sind wir einer der bedeutendsten Arbeitgeber im Kanton.

Besuchen Sie das KSA auf www.ksa.ch, [X](#), [LinkedIn](#), [Facebook](#), [YouTube](#) oder [Instagram](#). Spannendes rund um Ihre Gesundheit finden Sie auf unserem [Blog](#).